
  8 月 3 回配布「秋の国産フルーツ頒布会」アンケート結果 

 

フルーツ頒布会を利用された 1970 人のうち、ｅフレンズ登録者を対象にアンケートを行いました。回答は 

69 人。今回いただきましたご意見をもとに、産地・メーカーとも協議して今後の頒布会の参考にさせていた

だきます。 

 

回答していただいた方の年代 

  

 

 

お届けしたフルーツの状態 

 
 

   

  

 

 

 

 

 

今回のフルーツ頒布会の価格について 

 

 

 

 

 

今後のご利用について 

 

 

 

 

 

 

回答いただいた方の年代

30歳～39歳　 8

40歳～49歳　 6

50歳～59歳 19

60歳～69歳 27

70歳以上 9

総計 69

良い やや良い ふつう やや悪い 悪い 総計 良い やや良い ふつう やや悪い 悪い

 ●8月4回　シナノリップ 40 15 8 5 1 69  ●8月4回　シナノリップ 58.0% 21.7% 11.6% 7.2% 1.4%

 ●8月5回　呉羽梨 44 17 5 3 69  ●8月5回　呉羽梨 63.8% 24.6% 7.2% 4.3%

 ●9月1回　ナガノパープル 48 10 9 1 1 69  ●9月1回　ナガノパープル 69.6% 14.5% 13.0% 1.4% 1.4%

 ●9月2回　豊水梨（糖度選別） 49 14 4 2 69  ●9月2回　豊水梨（糖度選別） 71.0% 20.3% 5.8% 2.9%

 ●9月3回　甲斐路 38 15 12 3 1 69  ●9月3回　甲斐路 55.1% 21.7% 17.4% 4.3% 1.4%

安い　 やや安い　 ふつう やや高い　 高い 総計

価格について 4 13 39 7 6 69

 今後のご利用について

また申し込みたい 55

わからない　 11

申し込まない　 3

総計 69

頒布会の利用回数

年代 今回初めて ２回～４回 ５回以上 総計

30歳～39歳　 4 3 1 8

40歳～49歳　 2 3 1 6

50歳～59歳 6 8 5 19

60歳～69歳 10 15 2 27

70歳以上 2 7 9

総計 24 36 9 69

一番良かった商品 人数

（9月1回）ナガノパープル 25

（9月2回）豊水梨（糖度選別） 20

（8月5回）呉羽梨 13

（8月4回）シナノリップ　 6

（9月3回）甲斐路 5

総計 69



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

旬な果物の組み合わせで楽しく、日頃購入しない品種の美味しさに驚きました。発見が有り良かったです。 

柑橘類が好きなので機会が有れば購入したいです。/美味しくてお得で幸せな一ヶ月でした。次の季節のフルーツの頒布

会企画も楽しみにしています/お世話になります。どれもみずみずしく美味しく頂きました。次回も楽しみにしておりま

す。有難うございました。/スイーツと和菓子があればいいですね。/できたら通年にして欲しいです 

近くの店で買えない品、色々な果物に出会えて嬉しいです。お値段も高すぎず、プチご褒美感覚で楽しんでいます。ま

た、楽しみにしています。/いつも美味しくいただいてます。/頼んでよかったです。孫も喜んで食べていました。 

収穫の時期台風にもよりますが 今回最後の『甲斐路』ぶどうが遅れてきました。種無しのぶどうを選んでいただけた

ら個人的には良かったです。これからも頒布会お願い致します。/いつも楽しみです。/少しお高いと思いました。 

毎週違った種類のフルーツを味わえて、楽しみでした♪どれも新鮮でお値段もお手頃！次回も申し込みます^_^/ 

同じフルーツでなく､回ごとに違う種類のフルーツで毎回楽しむ事が出来ました。リクエストは柑橘類。珍しい物が良い

です。/色々美味しい物を頒布してください 一回の頒布でいろんな種類のフルーツがあれば良いなと思いました｡ 

"お世話になっております。とても美味しく頂きました。一度だけりんごに傷がありましたがそこを切り落として美味し

く頂けました。配達員さんが返金も出来ますよと優しく声をかけて下さいましたがどうしても食べたくて受け取り大正

解でした。今後も自身で選ばないような旬の果物を頂けたら嬉しいです。"/ぶどうのみの頒布会 

品質保持のため仕方ないのかも知れませんが、過剰包装で届くので、資源ゴミが増えます。フルーツは全体に鮮度が良

く、旬をいただいた感じがしました。今後は四季を通じて頒布会の企画をお願いします。/とにかく高い 

自分が知っている銘柄以外は、なかなか探しきれませんが、シナのスイートなどは生協で知り買い始めました。ちょっ

とお試しには良いのでは！と思います。/温度等で品質に個体差があるのは理解していますが、毎回楽しみにしている果

物が、いざ、食しょうとナイフで切ると、半分腐っていたり、ほとんど劣化し、食べられない状態であったりするとガ

ッカリする。エアーパック（プチプチ袋）に入ってくることがありますが、紙袋や紙箱にしてもらえればと思います。 

長野パープルがすごく好きなので期待していたのですが、皮は渋いし、かたくてがっかりしました。後のくだものはま

あまあでした。もう一回申し込むかはわかりません/ピオーネやマスカットも入って欲しかった。次回楽しみです。 

いろんな葡萄がたべれて 美味しかったです。/ぶどうはあまり食べない家庭なので、梨だけ、りんごだけといったシリ

ーズの時に注文したいと思います。/食べ頃の果物のおいしさを堪能した 5 週間でした/どれも 美味しかったです。 

3 人家族（大人 2 人、幼児 1 人）なので、食べきれるかなーと少し心配でしたが、美味しいのでどれもすんなりと食べ

きりました、シーズンごとにやってもらいたい!と思います/近くのスーパーでは買えないような品種が食べられるので、

また利用したいと思います。/甲斐路や呉羽梨のように自分では敢えて買わない種類があり、新たな出会いが楽しみでし

た。美味しさも新発見でした。お店で見かけたら買ってみようと思います。/93歳になる母親大会が食欲を示すので、た

いへん有り難いことでした。/頒布会で美味しいフルーツと出会えた時は家族でとても感動しています。いつもありがと

うございます。/ ナガノパープルは、重さ的には基準を満たしていたのかもしれないが、余りにもスカスカでビックリ

した！それなら粒の取れたぶどうを購入した方が安くて良かった。それに、そんなに美味しくなかった。これで（特に

ナガノパープルの回） 980円は高すぎると思う。/夏に続き、今回もハズれなしで全て美味しかったです。ただ、シナノ

リップが 1 個、小さな黒い穴が 1 つあいていて、小さな黒点も数個ありました。包装時に気づけるレベルのものでした

ので残念でした。そこは取り去って食べ、味は良かったです。/ナガノパープルは皮の口残りが感じられず、シャインマ

スカットより食べやすく、美味しいと思いました。今後も美味しい果物を期待しています。コーヒー豆や紅茶なども、

飲み比べてみたいです。添加物の少ない、スープ、パスタソースなど普段は使わないけど、厳選されたものなら試して

みたいなと思います。/価格は高いと思いましたが、品質、品種、味とてもよくて満足しました。もう少し、安くなると

嬉しいです。これに限りませんがブトウの包のカバーが外しにくくいつも困ります。仕方ないとは理解しますが、いつ

も何とかならないかなと思っています。素人考えでは、紙にして、イチゴなどにも使っていただいている小型のダンボ

ールケースで運び、受け取るときにダンボールを返すとかで構いませんが品質が悪くなるのでしょうか？ /旬の色々な

果物が新鮮に届けられて、毎回楽しみです。これからも楽しみにしてます。/取り扱い数を増やして欲しい(抽選ではな

く 希望する組合員は購入できるように) 


